
Der HA stellt fest, dass der Vorsitzende in der APV-Sitzung vom 10.11.2005 in der 
Einwohnerfragestunde rechtlich korrekt gehandelt hat. 


